### **DEPORTES**

# Boca cerró con Lille y Miramón podrá entrenarse con el plantel

pequeñas diferencias, el mediocampista con pasado en Lille firmará su contrato con el Xeneize a la brevedad y estará a disposición de Diego Martínez para la Liga Profesional. Por las demoras, se quedó afuera de la lista de la Copa Sudame-

Luego de que el plantel volviera de Mendoza tras igualar 1-1 con Independiente Rivadavia, la dirigencia de Boca logró zanjar sus diferencias con Lille para que la presencia de Ignacio Miramón como el sexto refuerzo del mercado de pases sea una realidad. El ex-Gimnasia y Esgrima La Plata, que llegó el lunes pasado a la Argentina y se hizo la revisión médica, podrá entrenarse a la par del grupo con la cabeza puesta en el duelo del próximo domingo frente a San Lorenzo, en el marco de la 11° fecha de la Liga Profesional.

El Consejo de Fútbol, liderado por el presidente Juan Román Riquelme, y el cuadro francés, dueño de su pase, acordaron un préstamo hasta diciembre del 2025 y con una opción de compra de 3 millones de dólares por la mitad de la ficha. La cercanía del representante Andrés Guglielminpietro -excompañero

de Raúl Cascini y Marcelo Delgado- y la simpatía del propio jugador por el Xeneize fueron factores claves para lograr la transacción, sumado a la venta de Ezequiel Fernández a Al-Qadsiah tras ejecutar la cláusula de rescisión de 20 millones de euros.

'Muy contento de llegar al país y más a Boca. Ya tengo ganas de ponerme la camiseta para salir a jugar", aseguró -ilusionado- el exjugador de la Selección Argentina Sub-20 en su llegada al Aeropuerto de Ezeiza, y agregó: "Todo el mundo quiere jugar en Boca. De chiquito mi viejo me llevaba a La Bombonera porque mi familia es fanática". Hay que aclarar que el bolivarense, que debutó en la Primera División con Diego Armando Maradona como entrenador, tiene antecesores que tambien fueron jugadores de

Miramón ya se había realizado la revisión médica y contaba con todos los exámenes en regla para ponerse a disposición del cuerpo técnico liderado por Diego Martínez, con la expectativa de poder estar convocado al cotejo del pasado sábado contra la Lepra mendocina. Pero surgió un pequeño problema relacionado con las formas



La resplandeciente sonrisa de Miramón en su llegada a Ezeiza para convertirse en la sexta incorporación de Boca.

de pago de la operación que dilató su arribo.

En el corazón del cuadro de la Ribera y en el entorno del futbolista de la categoría 2003 siempre creyeron que estas diferencias mínimas se iban a resolver a la brevedad v que la transferencia no corría ningún riesgo. Con el diario del lunes -curiosamente- en la mano, tenían razón: esos desacuerdos fueron resueltos y Miramón será presentado próximamente como la sexta incorporación de la

De todos modos, Miramón no pudo pelear por un lugar en la lista de los octavos de final de la Copa Sudamericana y fue el único de los nuevos que se quedó afuera. Los primeros cinco refuerzos -Gary Medel, Tomás Belmonte, Milton Giménez, Agustín Martegani y Brian Aguirre- entraron a la nómina en los cupos disponibles. Si el Boca de Martínez pasa a Cruzeiro, recién ahí podrá ingresar en reemplazo de otro jugador.

#### CÓMO FUE EL BREVE PASO DE IGNACIO MIRAMÓN EN LILLE

El nacido en Bolívar, que disputó el pasado Mundial Sub-20 con la Selección Argentina, no tuvo demasiado rodaje en su primer año en el elenco francés- Luego de ser transferido en agosto del 2023, participó en apenas cuatro partidos y el último de ellos fue el 6 de enero, es decir, más de medio año atrás.

## Meza llegará a River a pesar de un intento de Demichelis y jugará la revancha con Talleres

El Millonario espera al mediocampista ofensivo para el miércoles, pero el flamante DT del equipo de Monterrey buscó convencerlo, sin éxito, para que se quede. Conmebol aceptó su inscripción en la lista de buena fe y apuntan a que debute en el Monumental.

Después de una semana de esperar, todo parece indicar que el miércoles será el día en que Maximiliano Meza se sume a las filas del River de Marcelo Gallardo. Sin embargo, a pesar de que esta historia parece que pronto tendrá un final feliz, en las últimas horas Martín Demichelis, flamante entrenador de Rayados y ex del Millonario, intentó, sin éxito, que el mediocampista se quede en México, pero finalmente aterrizará en Núñez para jugar la Copa Libertadores después de la habilitación de Conmebol.

Si bien es cierto que la dilación en la transferencia respondió más a una postura de la dirigencia del conjunto mexicano que la insistencia del entrenador -que recién fue confirmado en la noche del sábado-, lo cierto es que Micho intentó convencer a Meza de quedarse, asegurándole que iba a ser una parte integral de su provecto en Monterrey. A pesar de esto, el jugador le informó que emigrar a River era una decisión personal y tomada, por lo que el DT dio así el visto bueno para que parta.

De esta manera, en River esperan que el jugador se sume el miércoles para firmar un contrato hasta 2026. El Millonario pagará dos millones de dólares por su pase y así Gallardo tendrá al mediocampista ofensivo por el que insistió desde su regreso al club.

#### **EL VISTO BUENO DE CONMEBOL A RIVER** PARA TENER A MEZA EN LA LIBERTADORES

El arribo de Marcelo Gallardo se vio acompañado del pedido expreso del Muñeco por Germán Pezzella, Fabricio Bustos y Maximiliano Meza. Ante las demoras que surgieron en algunas negociaciones, el Millonario pidió extender el tiempo para presentar la lista de buena fe de la Copa Libertadores hasta el próximo lunes.

El plan era que el futbolista firmara su contrato de manera virtual, adosara el apto médico del jugador que presentó Monterrey para la Leagues Cup y anotarlo el lunes, antes del cierre del plazo. El ente regulador del fútbol sudamericano hizo caso a la solicitud y aceptó los papeles presentados por el cuadro de Núñez.

De este modo, el jugador con pasado en Independiente se pondrá a disposición de Marcelo Gallardo para la vuelta de los octavos de final de la Copa Libertadores versus Talleres, pautada para el 21 de agosto en el Monumental. Si bien existe la chance de que haga su debut el sábado ante Gimnasia y Esgrima La Plata en el Bosque, por la 11° jornada de la Liga Profesional, la realidad marca que sería un tanto prematuro, por lo que la hoja de ruta principal indica que la presentación será entre-semana contra la T.

# Felipe Esquivel, la promesa chaqueña que es la gran joya de River y fue convocado a la Selección Sub 17

El delantero oriundo de Barranqueras tiene 16 años y ya firmó su primer contrato con el Millonario, con una cláusula de 30 millones. Tras debutar recientemente en Reserva, ahora fue convocado por el DT Diego Placente para la Sub 17 de Argentina en la previa del Sudamerica-

Chaco sigue dando que hablar en el mundo del fútbol. Felipe Esquivel, nacido en Barranqueras y surgido en Sarmiento de Resistencia, es categoría 2008 y llegó a River Plate a principios de 2022.

Pese a que ya se había probado en 2018 cuando apenas tenía 10 años, el Millonario se interesó recién en el durante un torneo amistoso que jugó con el Decano. En ese certamen disputado en Comodoro Rivadavia, los captadores de River quedaron sorprendidos con su talento y no dudaron más en tomar la decisión de sumarlo al club. Tras sólo una semana de pruebas, quedó definitivamente en Buenos Aires.

Ahora con sólo 16 años, es una de las grandes promesas que tiene el club de Núñez, que lo hizo firmar su primer vínculo profesional en mayo y lo blindó con una cláusula de 30 millones de dólares hasta diciembre del

Este lunes, Diego Placente, entrenador de la Selección Argentina Sub 17 dio la lista de los convocados para los entrenamientos previos al Sudamericano que comenzará el 28 de agosto y en la misma se encuentra Esquivel, que será uno de los nombres importantes del esquema del DT en el torneo que se disputará en Bolivia.

El chaqueño ya había integrado la Albiceleste con la Sub 17, cuando fue convocado para jugar el torneo internacional de Montaigu en Francia en abril de este año y fue una de las figuras de la competición, resaltando por su estilo y atrevimiento, que llamó la atención de varios ojeadores del mundo.

Siendo titular indiscutido en ese torneo, su actuación más resonante se dio ante el local Francia, donde convirtió un gol que le anularon insólitamente y en ese mismo partido, tiró tres caños y hasta metió un centro de rabona que terminó en el descuento del combinado nacional.

El talentoso chaqueño rápidamente vislumbró a los más altos rangos "Millona-

rios", donde en los portales más importantes de la institución lo destacan como alguien con "una virtud interesante a la hora de buscar espacios, moverse sin pelota y dar pa-ses filtrados". "Disfruta de cuidar la pelota y gambetear. Ojo, tampoco se engolosina: se da cuenta a tiempo cuándo es momento de tocar para un compañero más libre. También debe soportar que los rivales lo muelan a patadas en pos de intentar frenarlo", es otro de los comentarios en TyC Sports sobre su perfil de jugador.

Es así que el habilidoso punta, que tiene como referentes a Esequiel Barco y Pablo Solari, jugadores del Millonario, con los que se ve comparado en la forma de jugar, hizo hace una semana

EDICTO

Sr. Juez Dra. GABRIELA V. GONZALEZ Juez Provisoria, Juzgado de Paz Letrado de esta ciudad, sito en calle Hipólito Yrigoyen Nº 265, a mi cargo, Secretaría Dra. Helga Vañek, a herederos y acreedores por un (1) día en el Boletín Oficial y Diario local, ambos de esta Provincia, citando todos los que se consideren con derecho a lo bienes dejados por los causantes Sr. OSVALDO JOSÉ MARCELO MONTORFANO DNI N 17.618.585, para que dentro de los treinta (30) días, posteriores a la última publicación, lo acrediten, comparezcan por sí o por apoderados hacer valer sus derechos, en autos caratulado "MONTORFANO OSVALDO JOSÉ MARCELO S/ SUCESORIO" EXPTE. Nº 32/24, Gral. José de San Martín, Chaco, 4 de Julio de 2024.- DRA. HELGA VAÑEK ABOGADA SECRETARIA JUZGADO DE PAZ LETRADO Gral. José de San Martín (Chaco Vto. 13/08

su debut en la Reserva dirigida por Danilo Gerlo, quien estaba en el cargo momentáneamente por el interinato de Marcelo Escudero en Primera División. Con la 22 en la espalda, ingresó en el segundo tiempo de la victoria 1-0 ante Vélez Sarsfield.

El debut en Primera División para el de Barranqueras seguramente no tardará en llegar, con Marcelo Gallardo, entrenador del club de Núñez recientemente asumido, siguiendo sus pasos de cerca y con gran capacidad para potenciar a juveniles.

Con aun bastante camino por recorrer, Felipe ya se perfila como una inigualable promesa del fútbol argentino y de River, que distruta nuevamente de tener una joya chaqueña entre sus filas.

La Dra. Gisela TELLIER, Juez Suplente del Juzgado de Civil, Comercial y Laboral de la Ciudad de General José de San Martín, Chaco, sito en calle Uruguay Nº 635, cita por un (1) día a los herederos y a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por la sante: RODOLFO BAUTISTA ROMERO, DNI Nº 14.030.703, para que dentro de (30) días posteriores a la última publicación, lo acredi-ten, bajo apercibimiento de ley en los autos caratulados: "ROMERO, RODOLFO BAUTISTA / SUCESION AB-INTESTATO" "EXPTE. N 2102/21-5 C", bajo apercibimiento de Ley.-----GRAL. JOSÉ DE SAN MARTÍN, CHACO, 18. MAYO 2023. GUSTAVO JUAN DIB ABOGADO SECRETARIO JUZG. CIVIL, COMERCIAL Y LA BORAL GRAL. JOSÉ DE SAN MARTÍN- CHACC

